

En San Sebastián, a causa de la niebla

Tres muertos y 14 heridos en un choque múltiple

EFE. SAN SEBASTIAN

Tres personas murieron y otras catorce resultaron heridas en el accidente en cadena que se registró ayer mañana en el kilómetro 23 de la autopista Bilbao-Behobia, en la zona que circunvala San Sebastián, junto al barrio de Ibaeta. El accidente, que afectó a tres camiones, una furgoneta, 19 turismos y dos ambulancias de la Seguridad Social, se originó al chocar un camión y un turismo.

Como consecuencia del vuelco del camión, se incendió su depósito de combustible, lo que provocó que el fuego se propagara a otros vehículos que chocaron en cadena. Tres personas que viajaban en uno de los turismos que

ardieron, quedaron atrapadas en el interior del coche y murieron carbonizadas. De los heridos, ocho sufrieron quemaduras graves. El accidente se produjo a la altura del barrio donostiarra de Ibaeta y, aunque sus causas no

se conocen oficialmente, fuentes de la Policía Autónoma de Tráfico han informado que la visibilidad era muy escasa debido a la densa niebla existente en el lugar del siniestro.

Detenidos autores de un atraco de cien millones

Los autores del atraco cometido a una oficina del Banco Urquijo de Valencia, que se apoderaron de las cajas privadas de los clientes, con valores que podrían acercarse a cien millones de pesetas, han sido detenidos por la policía, según pudo saber Efe en fuentes solventes. No obstante, en medios policiales se eludió informar sobre el tema, ya que, al parecer, se ha iniciado una vasta investigación para averiguar las posibles ramificaciones de esta banda. Las mismas fuentes señalaron que, al parecer, los detenidos habían intentado autolesionarse en las dependencias policiales, extremo éste que por el momento no ha podido ser confirmado oficialmente. Se espera que haya una declaración formal en torno a la detención de estos individuos y la posible recuperación del botín o parte del mismo.



Soldado muerto en prácticas de tiro con cañón

Emilio Gómez Granado, soldado de las milicias universitarias murió ayer en la Academia de Infantería de Toledo a causa de un accidente ocurrido mientras hacía prácticas con un cañón sin retroceso, según el ministerio de

Defensa. El accidente se produjo a las doce y media del mediodía, cuando Gómez Granado adelantó la cabeza, colocándola tras el cierre del cañón, en el preciso momento del disparo, según el ministerio. El teniente general jefe del Estado Mayor del Ejército ha ordenado suspender todos los actos sociales previstos en la Academia de Infantería con motivo de la celebración, el próximo día ocho, de la patrona del Arma.

Doce puñaladas por negarse a dar un cigarro

EFE. MADRID

Un joven de 22 años se encuentra internado en la UVI de la residencia «Primero de Octubre» tras recibir doce puñaladas cuando se negó a dar un cigarro a dos desconocidos. El herido, Santiago García Nielfa, fue encontrado en la madrugada del pasado sábado frente a un bar de la

calle de San Nicasio, en Madrid, informa la Jefatura Superior de Policía.

Según ha declarado un amigo del joven, dos desconocidos pidieron a Santiago un cigarro, y al negarse éste a entregarlo, fue apuñalado. Las lesiones le afectan al hígado, bazo, pulmón y corazón.

INDUBAN LE DEMUESTRA EL MAXIMO INTERES



Induban le demuestra que el interés que le ofrecen sus Bonos de Caja es uno de los más altos que puede encontrar para sus ahorros. Desde 10.000 pts. invierta en Bonos Induban al 13%* y beneficie de grandes ventajas.

Rendimiento financiero fiscal a 3 años: 19,80% anual.

Interés anual:

13%

Y con la máxima desgravación fiscal.

- Máxima desgravación fiscal: 15%**
- Liquidez inmediata mediante contratación bursátil.
- Exención del Impuesto de Sucesiones y Donaciones con dos años de tenencia.**

Bonos Induban. Ahorro rentable para todos.

Existe folletó explicativo de la emisión a disposición del público, en todas las oficinas del Banco y en la Junta Sindical de la Bolsa de Madrid
*Tipo de interés referenciado al tipo comunicado al Banco de España para financiación a largo plazo. **En las condiciones que marca la ley vigente.

INDUBAN
BANCO DE FINANCIACION INDUSTRIAL

Del Grupo Banco de Vizcaya.